

BOLETÍN No. 073 ->>

Competirán más de 200 atletas de más de 10 disciplinas deportivas.

La eliminatorio regional se realizará en San Luis Potosí y la Universiada Nacional en la Autónoma de Nuevo León.

Al impulsar la competencia deportiva en la Universidad Autónoma de Aguascalientes se contribuye a fomentar hábitos de dinámicas sociales más saludables; comentó el director general de Servicios Educativos, Omar Vázquez Gloria, en representación del rector, Mario Andrade Cervantes, durante la ceremonia de abanderamiento de selecciones deportivas "Gallos".

Vázquez Gloria expresó que el deporte impulsa el desarrollo integral de las personas, pues les hace superar sus propios límites por medio del esfuerzo, dedicación y disciplina; por lo que destacó que los deportistas de la UAA son un modelo para su comunidad universitaria y la juventud.

Asimismo, destacó que estos jóvenes saben cumplir a cabalidad su papel como estudiantes destacados y deportistas exitosos, por lo cual les deseó el mayor de los éxitos en las competencias a las que se enfrentarán rumbo a la Universiada 2015, la más importante justa deportiva universitaria en el país.

Durante la ceremonia, y a nombre del rector, Vázquez Gloria abanderó a Karla Cristina Olivera Zúñiga, en representación de los más de 200 atletas de la Autónoma de Aguascalientes, quienes participarán en más de 10 disciplinas deportivas.

De igual forma, Vázquez Gloria tomó protesta a los estudiantes y les solicitó competir poniendo en alto los valores que caracterizan a la Máxima Casa de Estudios, además de poner todo su empeño para alcanzar la victoria con orgullo y, en su caso, aceptar la derrota con sabiduría.

Algunas de las selecciones Gallos que fueron abanderadas son las de ajedrez, atletismo, baloncesto femenino, béisbol, fútbol soccer femenino, fútbol rápido varonil, judo, karate, taekwondo, hándbol varonil y femenino, halterofilia, tenis de mesa, tiro con arco, triatlón, vóley de salón femenino y varonil; por mencionar algunas.

Cabe mencionar que los Gallos de la Autónoma de Aguascalientes competirán en la eliminatorio regional en San Luis Potosí y, de ser positiva su actuación, posteriormente acudirán a la Universidad Autónoma de Nuevo León para la Universiada Nacional.

